



THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST 長野西ロータリークラブ



例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際 21
事務局 〒380-0838 長野市県町 576 ホテル国際 21 内
☎026(235)2800 FAX026(235)0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／川橋昭義 幹事／青木 宏 クラブ会報委員長／佐藤吉朗
SAA／伊東義次 副SAA／坂本千尋

第1579回例会 2021年（令和3年）1月22日（金）臨時休会
）

第1580回例会 2021年（令和3年）1月29日（金）臨時休会

第1581回例会 2021年（令和3年）2月6日（土）IM・会員セミナー

第1582回例会 2021年（令和3年）2月26日（金）

ロータリーは機会の扉を開く ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

会長挨拶

川橋昭義会長

久しぶりの例会の再開です。



1月8日の例会から臨時休会をして7週間になりました。皆様もご存じの通り県感染警戒レベルも1に下がり、また当クラブ規定の「新型コロナウイルス感染症に伴う活動ガイドライン」に従い例会を再開しました。

最近ではワクチンの話題が多く聞かれ、報道機関でも情報が飛び回っている状況で、ワクチンの接種が始まっていますが、私などは、接種しているか、悪いのかを迷っているのが現状です。皆様はどうされますか？本当に迷うことばかりです。政府側もしっかりと情報を出して欲しいと思っています。ワクチンの接種が始まれば、コロナが終息をすると信じ、お互い暫く我慢して過ごすしかありません。

私含めて、会員の皆様どうかくれぐれもお気を付けください。

2月13日に福島・宮城で震度6強の地震が起きましたが、友人関係に連絡をとりましたが友人も突然のところで10年前の東日本地震災を思い出し、

体の震えがしばらく止まらなかったと言っていました。また、友人の家族の一人が地震で頭に怪我をして救急車で運ばれたとも言っていました。

【天災は忘れた頃にやってくる】と言った、物理学者でもあり俳人である「寺田虎彦」が言ったことわざが本当に起きると思わなかったとも言っています。

私も10年目にこんな大きな地震が来るとは思わなかったです。

幹事報告

青木 宏幹事



* 第8回クラブ協議会報告

- ・ 来月は、通常例会例会を開催いたします。3月は、3/5・3/12・3/26の3回を予定しております。
- ・ 3月13日地区チーム研修セミナーがオンラインで開催されます。担当の方は、よろしくお祈りします。
- ・ 情報集会を4月に開催する方向で進めております。
- ・ 4月18日にインターアクト地区協議会がホスト長野女子高等学校・長野西RCでリモートで開催決定しております。

米山奨学会より感謝状

柄澤重登さんへ



米山記念奨学会へ10万円を特別寄付され第25回米山功労者（メジャードナー）となりました。

2月のお祝い事 おめでとうございます

- <夫人誕生記念> 小山優里さん 山本由美子さん
- <結婚記念会員> 宮川礼二さん
- <会員誕生記念> 宮原友昭さん 村田弘志さん



1月の会員誕生記念柄澤さんも一緒に

出席・ニコBOX報告 村田秀雄例会運営委員長

2/26（会員41名）出席25名 出席率65.78%



- ・川橋昭義さん☆狩野さん卓話ご苦労様です。
- ・青木 宏さん☆お久しぶりです。皆様のお元気な顔を見てホッとします。狩野さん卓話よろしくお願ひします。

- ・狩野 土さん☆本日、卓話で趣味のお話をさせて頂きます。よろしくお願ひします。
- ・高橋英司さん☆久々の例会、楽しい会にいたしましょう。
- ・村田秀雄さん☆お久しぶりです。狩野さん趣味のお話楽しみです。
- ・野村泰久さん☆狩野さんお久しぶりです。今日の卓話楽しみにしています。
- ・瀧澤 聡さん☆先日、新春親睦ゴルフコンペでメンバーと天気に恵まれて優勝しました。ご報告まで。

- ・柄澤重登さん☆私は、今年「干支辛丑（かのとうし）」コロナウイルスに負けない一年でありたいと思っております。
- ・南 信行さん☆みなさん、お久しぶり。

・合計 23,500円 ・スヌーピー 3,781円
 ・累計 353,511円

2020~2021 年度 地区役員・委員への委嘱状伝達

- 社会奉仕委員会 委員長：瀧澤 聡さん
- 青少年交換小委員会委員：南 信行さん
- R財団地区補助金小委員会委員：西沢 徹さん
- インターアクト委員会委員：粕尾正康さん
- 財団資金管理会計小委員会：村田弘志さん



3/5 本日のプログラム

会員卓話 林 智成さん
「SDG s について」

例会案内

- 3月12日 ゲスト卓話 チャンレホアイナム 米山奨学生
- 3月19日 休会
- 3月26日 会員卓話 宮原 友昭さん 原田理絵さん（同行者）
- 4月2日 休会

会員卓話 狩野 土さん

「我が趣味人生ー飛行機模型ー」



私は、小学生の頃から機械を分解したり組立てたりすることが好きでした。山の道具でもあるチェーンソーは3台所有していますが、ソーチェーンの目立てやエンジンのメンテナンスも自分でやっています。さて、まずは当社の製造機械からお話ししたいと思います。この機械は菓草を焙煎するものです。元々はコーヒー焙煎機ですが、菓草に合うようにチューニングをしています。温度設定や細かな部品の擦り合せなどに私の技術者としてのこだわりが生かされています。当社の新製品もこの機械から沢山誕生しています。もう一つの当社の特徴的な機械が、高速充填機です。このシリンダーは高速に回転し、1分間に300包のティパックやエキス分包を打ち出します。充填の仕組みはガトリング砲と言って、現在のF15イーグル戦闘機等に搭載の高速機関銃と同じものです。この機械の設計にも私の考案した技術が生かされています。模型作りも仕事に多少は役に立っているのではということでしょうか。さて、本題の飛行機模型ですが、最初は長野県小川村出身の故西澤廣義海軍中尉の乗機です。西澤中尉は、航空戦の激戦地ラバウルで活躍し、「ラバウルの魔王最強撃墜王」と呼ばれています。フィリピン決戦で、初の神風特別攻撃隊「敷島隊」(関行雄大尉)の護衛として直掩隊を率いました。私の模型作りは、こうした史実を調べた上で



で作ることにこだわりを持っています。息子たちにも、洋上で航空母艦を運用した機動部隊で戦えたのは旧日本海軍とアメリカ海軍だけであって、他国が真似のできないチームワークと自律型行動は、今も陸海空自衛隊に受け継がれ、同盟国からも一番信頼される組織であることを伝えていきます。



した史実を調べた上

北信第一グループ IM・会員セミナー

2月6日(土) 於:メトロポリタン 長野出席6名
佐藤遼太郎ガバナー補佐・長野南 RC ホスト

去る2月6日メトロポリタン長野にて、IM・会員セミナーが開催されました。当クラブからは、6名の会員の方々が参加されました。本年度は、コロナ禍という大きな環境の変化の中、ウイルス感染防止に万全の配慮をしながらの開催となりました。参加された会員の皆様お疲れ様でした。



成田守夫ガバナー挨拶



古川静男バスターガバナーによる会員セミナー



長野経済研究所理事小澤吉則氏による基調講演



新春親睦ゴルフコンペ

於：倶楽部 我山 2021年2月21日(日)12名参加

2021年長野西ロータリー新春親睦コンペ開催！

2月21日（日）富岡市の名門「倶楽部我山」において総勢12名で新春コンペを開催しました。日中は20度を超えるほど穏やかな好天に恵まれ、会長挨拶では「スコアが天候のせいにはできません。」と釘をさせるほどでした。おかげで新春早々にしては、半数以上が100を切るという混戦、好戦になりました。コース途中では満開の桜も観ることができました。

優勝は、自己ベストをたたき出した瀧澤聡君！「天気とパートナーに恵まれ、楽しいゴルフができました！」と賞金を手に満面の笑みを浮かべておられました！準優勝は村田さん、3位山本さんでした。

皆さんそれぞれ楽しんでおられたようですが、そんな中お一方、K山先輩は「なんでこんなことになるんだ～ハンディ改選だ、ハンディちょうだい！！」と、少しのお金を握りしめ、いつものK山節を出していたとか、いなかったとか・・・ハンディは改選しませんが、次回は是非頑張ってください！

最後に、遠方までご参加いただきました皆さん、また、オブザーブいただきました村田ご婦人、小山ご子息に感謝を申し上げます。ありがとうございました。



会長ご満悦



満開の桜



お花見気分



報告：西澤 徹委員長
写真：青木 宏 幹事
西澤 徹委員長